

ANTE LA CONVOCATORIA DE MANIFESTACIONES CONTRA EL RÉGIMEN

Condenan “campana de intimidación” contra Corina Machado y la oposición

La detención y posterior liberación de la líder opositora venezolana generó críticas de Estados Unidos, Argentina y Panamá, entre otras naciones.

EFE

Internacional

La organización Human Rights Watch (HRW) y varios países condenaron este jueves la detención de la líder opositora venezolana, María Corina Machado, cuyo arresto y posterior liberación fue denunciado por su equipo Comando Con Venezuela y el opositor Edmundo González Urrutia.

Tras el anuncio, dirigentes y exmandatarios regionales han reaccionado a la detención de Machado, donde países como Estados Unidos (EE.UU), Costa Rica y Panamá también expresaron su preocupación por la detención de la líder opositora, quien luego de un par de horas fue liberada.

En declaraciones a EFE, un portavoz del Consejo de Seguridad Nacional de la Casa Blanca dijo que Estados Unidos está “siguiendo muy de cerca la información pública sobre el arresto de la líder opositora María Corina Machado por parte de (Nicolás) Maduro y sus representantes”.

La misma fuente afirmó que esos hechos forman parte de “una campana de intimidación contra la oposición democrática de Venezuela”.



La detención y posterior liberación de María Corina Machado generó fuertes reacciones desde el exterior en contra del régimen chavista.

EFE

“Condenamos tales detenciones, represión e intimidación, que no pueden ocultar el hecho de que Edmundo González Urrutia es el verdadero ganador de las elecciones del 28 de julio”, agregó.

Por su parte, el presidente de Panamá, José Raúl Mulino, reclamó esta jornada “la plena libertad” de la líder opositora María Corina Machado después de ser “violentamente interceptada” tras su salida de una protesta en Caracas y acusó al “régimen dictatorial” de ser “responsable de su vida”.

“Panamá reclama y exige la plena libertad de María Corina, así como el respeto a su integridad personal. El régimen dictatorial es el responsable de su vida!”, escribió en X el mandatario panameño.

El partido Vente Venezuela (VV) denunció la “interceptación violenta” de Corina Machado al salir de la manifestación que convocó ayer para reivindicar la victoria de Edmundo González Urrutia

en las presidenciales, cuyo triunfo oficial adjudicó el triunfo a Nicolás Maduro.

También el gobierno argentino expresó su “extrema preocupación” por un “ataque criminal” que atribuyó a fuerzas de seguridad venezolanas contra Machado.

“La Oficina del Presidente expresa su extrema preocupación por el ataque criminal del régimen chavista contra la líder democrática María Corina Machado en Venezuela, cuando atendía una protesta legítima en Chacao”, indicó el gobierno de Javier Milei en un comunicado.

Venezolanos residentes en el exterior, en tanto, convocaron manifestaciones en distintas ciudades del mundo y de la región, incluyendo una en la icónica Plaza de Mayo de Buenos Aires.

Por su parte, el gobierno colombiano pidió al de Venezuela respetar los derechos de la oposición, incluidos los de Corina Machado, y expresó su “profunda preocupación y rechazo ante el incremento y la gravedad de las

denuncias de violaciones a los Derechos Humanos”.

“Las detenciones de Carlos Correa, Enrique Márquez y el acoso sistemático a líderes opositores, incluyendo a María Corina Machado, llevan al gobierno colombiano a reiterar el llamado a las autoridades venezolanas a que se respeten integralmente sus derechos”, expresó la Cancillería en un comunicado.